



Fraktion der
Christlich-Demokratischen Union
im Rat
der Stadt Braunschweig

| | | |
|---|----------------|---------|
| Antrag | Datum | Nummer |
| Öffentlich | 23. Aug. 2012 | 2226/12 |
| Absender CDU - Fraktion Platz der Deutschen Einheit 1 38100 Braunschweig | | |
| Adressat Oberbürgermeister Dr. Hoffmann Platz der Deutschen Einheit 1 38100 Braunschweig | | |
| Gremium | Sitzungstermin | |
| Planungs- und Umweltausschuss | 05.09.2012 | |
| Verwaltungsausschuss | 11.09.2012 | |
| Rat | 18.09.2012 | |
| Betreff Mehr Fahrradampeln für besseren Radverkehr | | |

Der Rat der Stadt Braunschweig möge beschließen:

„1. Der Rat behält sich eine Beschlussfassung in der Angelegenheit „Mehr Fahrradampeln für besseren Radverkehr“ vor.

2. Die Verwaltung wird gebeten, zusammen mit der BELLIS GmbH bei Umbauten an Ampelanlagen mit erhöhtem Fahrradverkehr soweit möglich Fahrradampeln und damit eine gesonderte Schaltung für Fahrradfahrer zu verbauen.“

Begründung:

In den vergangenen zehn Jahren hat sich die Situation für Fahrradfahrer in der Stadt kontinuierlich verbessert. Es wurde in den Ausbau der bestehenden Fahrradwege ebenso investiert, wie in die Einrichtung neuer Radwege, vorrangig zwischen den Stadtteilen. Fahrradstraßen wurden eingerichtet und ein Wegweisungskonzept für Fahrradfahrer realisiert.

Eindrucksvoll abzulesen ist die eingetretene Verbesserung im Modal Split für die Stadt Braunschweig, in dem sich der Anteil des Radverkehrs zwischen 1993 und 2010 um 50% auf dann 21,2% am Gesamtverkehrsaufkommen erhöht hat. Es gibt aber weiterhin Potenziale, um den Radverkehr in der Stadt zu stärken. Mit dem konsequenten Einsatz von Fahrradampeln an von Radfahrern frequentierten Kreuzungen soll das Fahrradfahren in Braunschweig noch attraktiver werden, weil aufgrund der kürzeren Räumzeit eine längere Grünphase für Radfahrer ermöglicht werden kann.

Klaus Wendroth
Fraktionsvorsitzender